

Ausflug der Dienstags-Turngruppen

Turnverein 1894 Zell e.V.

Am 30. April dieses Jahres starteten wir wie immer am ehemaligen Rathaus Zell zu unserem Jahresausflug. Wir waren 41 Teilnehmer, zusammengesetzt aus den Gruppen Wirbelsäulengymnastik und Seniorengymnastik und vielen guten Freunden, die schon mehrmals an unseren Ausflügen teilnehmen. Reiseziel war diesmal die Ostalb und zwar zunächst nach Lauchheim. Dort wurden wir vom ehemaligen Bürgermeister zu einer einstündigen Führung erwartet. In der Barbarakapelle erzählte Herr Kowarsch über die Geschichte und das Wichtigste von der Stadt Lauchheim. Es war sehr informativ. Danach schauten wir uns kurz die Stadtpfarrkirche St. Petrus und Paulus an, und weiter ging es durch das obere Tor zum Bus der Firma Weissinger. Zum Mittagessen ging es nach Röttingen in den Landgasthof Sonne, wo wir sehr gut speisten. Anschließend fuhren wir weiter nach Aalen zur Heimatsmühle. Dort war bereits für uns eingedeckt: Es gab frischen Hefezopf mit verschiedenen Aufstrichen und Kaffee. Nebenbei konnten wir einen Film über die Fabrikation ansehen. Danach ging es in zwei Gruppen zu einer ausführlichen Mühlenführung. Im Anschluss konnte man im Hofladen noch einkaufen. Als kleines Geschenk erhielten wir noch eine Tüte mit Mehl und einem Teigschaber. Wir fuhren dann wieder zurück nach Zell und unser Busfahrer hat uns dort wohlbehalten gegen 19.00 Uhr zurück gebracht.



Inge Gölz

